



08.05.2003 - 00:01 Uhr

Embargo 7 mai 03: 24h00 - (crs) Pascal Couchepin, président de la Confédération suisse: Journée mondiale de la Croix-Rouge

Berne (ots) -

8 mai 2003

Appel du Président de la Confédération M. Pascal Couchepin

Cette année la Journée mondiale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge revêt un caractère particulièrement solennel car elle coïncide avec le 175ème anniversaire de la naissance de Henry Dunant.

Cet événement est l'occasion de souligner que l'esprit éclairé de l'illustre Genevois a été à l'origine du droit international humanitaire et du mouvement universel d'entraide et de secours qu'est la Croix-Rouge.

La guerre en Irak nous rappelle le rôle indispensable et irremplaçable de la Croix-Rouge lors d'un conflit armé, pour protéger les soldats blessés ou prisonniers ainsi que la population civile, victime innocente de la violence.

Pour lutter contre la misère et la détresse qui sévissent dans de nombreuses régions du monde, les Etats comptent sur l'action permanente des 178 sociétés nationales de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge en faveur des personnes et des groupes les plus vulnérables.

Dans notre pays, la Croix-Rouge suisse remplit sa mission de partenaire des pouvoirs publics dans les domaines de l'action sociale, de la santé et de la politique des migrations. Sa collaboration est appréciée à tous les niveaux : Confédération, cantons et communes.

Voilà pourquoi, en ce 8 mai, je demande à la population suisse de soutenir l'action de la Croix-Rouge. Berceau de cette institution, Etat dépositaire des Conventions de Genève, la Suisse maintient ainsi intacte et vivante sa tradition humanitaire.

Pascal Couchepin
Président de la Confédération

Contact:

Beat Wagner
Tel. +41/31/387'74'08
Fax +41/31/387'74'27
E-Mail: beat.wagner@redcross.ch